

Ressort: News

Oberstes US-Gericht entscheidet über Homo-Ehe

Washington, 26.03.2013, 19:20 Uhr

GDN - Das oberste US-Gericht, der Supreme Court in Washington, entscheidet gegenwärtig in einem Verfahren, ob die gleichgeschlechtliche Ehe in den USA teilweise verfassungswidrig ist. Das Gericht berät dabei über zwei Fälle.

Zum einen klagte ein lesbisches Paar gegen das Verbot der Homo-Ehe im US-Bundesstaat Kalifornien. Das Verbot wurde dort allerdings durch einen Volksentscheid bestätigt, dem sogenannten "proposition 8". Die Gegner der gleichgeschlechtlichen Ehe argumentieren deshalb mit der demokratischen Legitimation des Verbotes. Am Mittwoch geht es dann um das Gesetz zum Schutz der Ehe, welches bislang nicht in allen Punkten auf gleichgeschlechtliche Ehen angewendet werden darf. Das Verfahren wird in Washington von zahlreichen Demonstrationen begleitet. US-Präsident Barack Obama hatte sich vor seiner Wiederwahl im vergangenen Jahr für die Gleichstellung der Ehe gleichgeschlechtlicher Paare ausgesprochen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10682/oberstes-us-gericht-entscheidet-ueber-homo-ehe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com